
 

 
Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, nº2.945 - Alto da Boa Vista – CEP 18.013-904 

Tel.: (0XX15) 3238-1111. 
Site: http://camarasorocaba.sp.gov.br 

 

 

 

   

 

REQUERIMENTO 

 

Solicita informações detalhadas sobre a gestão da 

demanda para consultas com médicos geneticistas 

e exames de ressonância magnética, bem como as 

ações da Secretaria de Saúde de Sorocaba para 

otimizar o atendimento dessas especialidades. 

 

CONSIDERANDO que a saúde pública deve garantir acesso equitativo, eficiente e ágil 

aos serviços essenciais, sendo este um direito constitucional assegurado a todos os cidadãos; 

CONSIDERANDO que o aumento da demanda por exames de ressonância magnética e 

consultas com médicos geneticistas exige uma resposta coordenada e estratégica por parte 

da administração pública; 

CONSIDERANDO que a gestão da fila de espera para atendimentos especializados deve 

ser baseada em critérios técnicos claros, priorizando os casos mais urgentes, em 

conformidade com os princípios de eficiência e razoabilidade; 

CONSIDERANDO que o relatório apresentado pela Secretaria de Saúde destaca 

esforços como monitoramento contínuo, flexibilização de agendas e estudos técnicos para 

implementar telemedicina, mas não esclarece os impactos práticos dessas medidas na 

redução do tempo de espera; 

CONSIDERANDO que a resposta da Ouvidoria da Saúde, datada de 30/08/2024, indica 

que os tempos de espera ainda são excessivos e que medidas mais concretas precisam ser 

adotadas; 

CONSIDERANDO que o cidadão identificado pelo SIS 957.151 aguarda nas filas de 

ressonância magnética e consulta com geneticista desde 29/08/2024, ocupando posições de 

315 e 187, respectivamente; 

CONSIDERANDO que a transparência nos processos e o compartilhamento de dados 

atualizados são fundamentais para a fiscalização e formulação de políticas públicas mais 

efetivas; 

CONSIDERANDO resposta ao Requerimento 1963/2024. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado Exmo. Prefeito Municipal a 

responder o que segue: 
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1) Quais medidas específicas e imediatas estão sendo implementadas pela Secretaria 

de Saúde para reduzir os tempos de espera em filas de exames de ressonância 

magnética e consultas com médicos geneticistas? 

2) Existe um cronograma claro para a expansão dos serviços de ressonância 

magnética e genética, seja por meio de contratação de profissionais, aquisição de 

equipamentos ou parcerias com instituições privadas? 

3) Como a Secretaria de Saúde está utilizando os dados coletados pela Central de 

Regulação para prever e mitigar flutuações na demanda? 

4) Quantos pacientes atualmente aguardam por exames de ressonância magnética e 

consultas com geneticistas, e qual é o tempo médio de espera registrado para cada 

tipo de serviço? 

5) Há iniciativas em curso para ampliar o uso da telemedicina como solução para 

consultas especializadas, e qual é o prazo estimado para sua implementação 

efetiva? 

6) Quais critérios técnicos e logísticos foram utilizados para definir o aditivo no Plano 

Operativo Assistencial (POA) com o Hospital GPACI e como se deu o processo de 

priorização para a ampliação do número de consultas com médicos geneticistas? 

7) Quais medidas complementares à assinatura do aditivo com o GPACI estão sendo 

planejadas para atender à crescente demanda por consultas com médicos 

geneticistas e exames de ressonância magnética no município? 

8) A ampliação do número de consultas com geneticistas, mencionada no aditivo do 

POA, já está em execução? Caso positivo, quais foram os resultados obtidos até o 

momento em termos de redução do tempo de espera? 

9) Existe algum plano para replicar a estratégia adotada com o GPACI em outras 

instituições ou especialidades médicas? Em caso afirmativo, qual seria o 

cronograma e o impacto esperado? 

10) Qual o impacto financeiro previsto no orçamento municipal para a execução desse 

aditivo no POA e como a Prefeitura planeja garantir a sustentabilidade financeira 

dessas medidas no longo prazo? LDA 004674/005334 

 

 

Respeitosamente, 

 

S/S., 28 de janeiro de 2025. 

 

ÍTALO MOREIRA Vereador 
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